



Interpellation

Behindertenlift im Gemeinde eigenen Liegenschaft Rest. Zum Park

Herr Franco De Battista (Wirt Rest. Zum Park) hat nach Abklärung mit dem damaligen Mitarbeiter der Bauverwaltung Herr Kirmser, im Juli 2017 einen Brief an die Gemeinde Verwaltung geschrieben, mit der Bitte, einen Behindertenlift einzubauen. Vereine mit älteren Mitgliedern können die Räumlichkeiten im Obergeschoss oder die Toiletten nur schwer benutzen.

Sie müssten aus diesem Grund das Restaurant wechseln. Die Verwaltung Abteilung Bau hat keinerlei Reaktion auf den Brief gezeigt, weder eine Eingangsbestätigung noch ein Telefonat.

Ich bitte den Gemeinderat, um die Beantwortung folgender Fragen.

- Ist der oben erwähnte Brief eingegangen und hat die Verwaltung Kenntnis davon?
- Wann ja, wurde der Eingang bestätigt und wie ist der Ablauf beim Brief und Mail Verkehr?
- Was wurde betreffend Behindertenlift im Rest. Zum Park unternommen?
- Was Ergaben die Abklärungen und was würde ein Behindertenlift kosten.

Ich danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen

E: 29.1.2018

SVP Einwohnerrat
Erich Schwob